
Protokoll:

Amt 61 Frau Seibrich erläutert anhand einer Präsentation den Rahmenplan. Herr Beigeordneter Flöck

informiert, dass sich die Verwaltung auf Grundlage des Rahmenplanes mit den betroffenen

Eigentümern in Verbindung setzen bzw. abstimmen werde. Ratsmitglied Kühlenthal bittet die

Verwaltung, die Möglichkeit zur fußläufigen Anbindung des Stadtteils Rauental an die Innenstadt zu

verbessern.

Die derzeit bestehenden fußläufigen Verbindungen müssten optimiert werden.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


